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ASSUNTOS TRATADOS / DELIBERAÇÕES

A presente reunião foi agendada com o objetivo de analisar a seguinte pauta:
- Justiça Carbono Zero: Ofício-Circular nº 108/GP/2024 (Proad 13.745/2024).

O Desembargador do Trabalho – Coordenador do Comitê de Patrimônio, Logística e Sustentabilidade abriu a reunião.
Em seguida, os(as) servidores(as) da Secretaria de Governança e de Gestão Estratégica / Coordenadoria de Projetos Estratégicos e

Inovação passaram a expor os temas, conforme apresentação (anexa).

ASSUNTO: Justiça Carbono Zero: Ofício-Circular nº 108/GP/2024 (Proad 13.745/2024)

Descrição / Detalhamento:

Projeto para CNJ
A servidora da INOVA explicou sobre o Pacto pela Transformação Ecológica entre os Três Poderes e que o CNJ está à disposição para apoiar
os tribunais na execução dessas iniciativas e na construção de parcerias estratégicas. Para isso, será necessário encaminhar projetos
eventualmente existentes que necessitem de apoio ou financiamento. Ressaltou, ainda, sobre a importância de pensar também em projetos de
baixo custo.

Os membros do comitê ressaltaram a importância de:
- Verificar qual projeto o Presidente do TRT 12 gostaria de submeter;
- Solicitar para as áreas do TRT 12 o que já foi feito de concreto e o que tem perspectiva de ser feito para ser apresentado;
- Estudar detalhadamente como é o envio de recursos dos conselhos superiores para os tribunais.



Energias renováveis e obras
A Diretora da SECAD informou que estão avaliando se há como fazer novas usinas fotovoltaicas nas obras em andamento em Tubarão e
Araranguá. Ressaltou que a SECAD não pode se comprometer, pois há um orçamento limitado pelo CSJT e que haverá uma possibilidade se
houver sobra orçamentária. Frisou que a SECAD está realizando também estudo de redução de energia, como exemplo: adquirir energia de
particulares, como no caso da Enge. Destacou que diante do foco para finalização das obras, a SECAD irá realizar o estudo de energia limpa
em 2025.

Etanol
A servidora do Setor de Sustentabilidade frisou que um projeto interessante e que é muito adotado pelos órgãos públicos é a priorização do
abastecimento da frota com etanol.

Frota
A servidora do Setor de Sustentabilidade frisou que para fins do Prêmio CNJ de Qualidade quanto menos carros o órgão possuir em sua frota,
melhor.
Foi ressaltado que o TRT 12 possui, atualmente, 23 carros, sendo em torno de 4 híbridos.
O Comitê de Patrimônio Logística e Sustentabilidade manifestou preocupação sobre uma possível frota desatualizada, com carros que possam
ser muito antigos e/ou inseguros.

Contratações Sustentáveis
O Diretor da CLC ressaltou sobre o procedimento que é feito há tempo para que as áreas sempre analisem a questão da sustentabilidade nas
licitações.

Squeeze para terceirizados(as)
A Diretora da CSG ressaltou sobre a ideia de solicitar para a empresa contratada Liderança que a empresa forneça um squeeze para os
terceirizados(as), de modo que não seja mais necessário utilizar os copos descartáveis disponibilizados pelo TRT 12. Informou que são em
torno de 140 terceirizados(as) e que a gerente dos contratos sinalizou como algo positivo.

Deliberações / Encaminhamentos: Responsável



Enviar previamente a pauta das reuniões aos membros do Comitê de Patrimônio, Logística e Sustentabilidade. SEGEST /
INOVA

Incluir o Diretor Orçamentário nas reuniões do Comitê de Patrimônio, Logística e Sustentabilidade. SEGEST /
INOVA

Diante das informações:
- Para fins do Prêmio CNJ de Qualidade, quanto menos carros o órgão possuir em sua frota, melhor.
- Preocupação sobre uma possível frota desatualizada, com carros que possam ser muito antigos e/ou inseguros.

O Comitê de Patrimônio Logística e Sustentabilidade propõe à PRESI que a SSI realize um estudo sobre esses aspectos
em sua frota.

Comitê de
Patrimônio,
Logística e

Sustentabilidade

Elaborar minuta de Formulário Carbono Zero e submeter aos membros do Comitê de Patrimônio, Logística e
Sustentabilidade para análise e manifestação.

SEGEST /
INOVA

Analisar a minuta do Formulário Carbono Zero.

Comitê de
Patrimônio,
Logística e

Sustentabilidade

Enviar o Formulário Carbono Zero para as áreas preencherem e alinhar com as áreas um prazo razoável para o
preenchimento.

SEGEST /
INOVA

Até o dia 04/11/2024 ter alinhado com as áreas um prazo razoável para o preenchimento do Formulário Carbono Zero. SEGEST /
INOVA

Agendar uma reunião com os membros do Comitê de Patrimônio, Logística e Sustentabilidade e com as áreas que
preencheram o Formulário Carbono Zero para debater os projetos.

SEGEST /
INOVA

FECHAMENTO DA ATA



DATA NOME DO REDATOR RAMAL

29/10/2024 Yasmin Lonzetti Skovronski 4259

ANEXO






























